
第 21回宮城県作業療法学会 報告 

参加者数：238名（OTR：108名 OTS130名） アンケート回答者 58名（OTRに限る）  

 

令和 2年 12月 6日から 12月 25日にかけて、第 21回宮城県作業療法学会がweb開催されました。

初めてのオンライン学会にあたり、発表者の皆様にも多大なるご協力を頂き、実りある学会となりました。 

アンケートに回答を頂きました内容を以下にご報告させていただきます。頂戴しましたご意見は、今後の

学会に活かすよう、努めたいと思います。 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

今回の学会について、感想や今後参加したいテーマ、学会を開催するにあたり希望される場所や日時など自

由に記入してください。 

【以下が回答です】 

・WEB 開催は参加しやすい反面、質問しにくさもあると感じた。 

・今後、老年期領域での地域包括ケアなどの多職種連携、仕組み、高齢者の現状や地域作業療法の課題な

どについて勉強する機会がありましたら、参加したいです。 

・卒前卒後教育の在り方を臨床教育の指定規則の変遷から、また教育指導者や現場作業療法士の立場から

話を聞くことができ、とても勉強になりました。当院でも教育システムとしてプリセプター制度と 2 年

間の新人教育プログラムを作り運用していますが、この体制の良い点・悪い点を考えさせられるきっか

けになりました。今後も臨床実習指導や新人教育システムについて、グループディスカッションなどで

話し合える機会があるとよいと感じました。 

・コロナ禍で研修会や学会が減っている中で他施設の取り組みを聞くことができ大変貴重な機会でした。

ありがとうございました。 

・オンラインだったので、時間や場所に左右されず参加できてよかった。 

・オンラインは参加しやすかったですが、ライブ配信などの検討もあってもよかったと思います。また、質疑

応答がる演題とそうでない演題についての差が分かりにくかったです。 学会長はじめ学会実行委員の皆様

お疲れ様でした 

・脳外 即通法や CI療法について、食事介入について等のテーマも良い 

・コロナの感染拡大している中、企画・運営大変有難う御座いました。 たくさんの知識を吸収して、少しず

つ成長していきたいと感じました。 

・普段、土日勤務などで行けないことが多かったりするため、このような機会でWebでも気軽に見れること

がありがたかったです。 

・今回のようにオンライン開催だと、自分の好きな時間に参加できるのでよかったです。対面で行う良さもも

ちろんありますが、こういった学習機会があることはありがたいです。 

・今回のオンライン学会は学生も視聴できるということで大きな可能性を感じます。学生のうちから研究や発

表だけでなく、県士会活動参加に向けた啓蒙という意味でも積極的に活用していきたいと思います。 

・今後の学会も、一部の講演などだけでもオンラインで見られるとありがたく思います。 

・今回は発表者として参加させていただき、初めてのオンライン学会ということもあり貴重な経験となりまし

た。今後も自己研鑽による知識、技術の習得に励み、機会があればまた発表者として参加させていただきた

いと思います。 

・実行委員の皆様、お疲れ様でした。自分のペースで、自由に視聴できたので、参加しやすく、良かったです。

コロナが落ち着きましたら、参加者同士が交流できる、従来の学会に参加したいです。 

・脳卒中後の上肢麻痺へのアプローチ 自動車運転 



・初めてのオンラインでの視聴となりましたが、自分のタイミングでゆっくり視聴できるのはよかったです。

個人的には足を運んで実際に先生方と交流がもてるのも楽しみの一つなので、両方の開催方法があるとよい

と思いました。その際の会場は仙台・日曜日を希望します。 学会実行委員の方々、演者の方々お疲れ様で

した。有難うございました。 

・今年度はWeb学会ということで、配信期間もあった為、隙間時間にも視聴することが出来、とても利便性

が良かったです。 コロナ中での新たな取り組み、いろいろなご苦労があったかと思いますが、本当にお疲

れ様でした。ありがとうございました。 

・オンラインの学会開催が今後継続しても良いと感じた（参加しやすい、理解を深めやすい） 

・オンライン開催だと日時や場所を気にせず、参加できてよかった。 

・EBPやOBPなどの実際の実践の様子について 

・小さい子供が居るので、オンラインでの学会や研修は有難かったです。コロナが落ち着いてからも、このよ

うな形での参加も選択出来ると嬉しいです。 

・コロナ禍の中、このような機会を設定して頂き学会長、実行委員会の皆様に感謝申し上げます。 卒業生も

演題発表していて嬉しかったです。 ありがとうございました。 

 


